

9 ENTREPRISES, OPCALIM ET AGRO-SPHERES LANCENT LA PREMIERE FORMATION EN REALITE VIRTUELLE POUR LA FILIERE AGROALIMENTAIRE



UNE DEMARCHE COLLABORATIVE POUR CONSTRUIRE LA FORMATION DE DEMAIN

AGRO-SPHERES et La Direction Territoriale Nord OPCALIM animent depuis 2017 un groupe de dirigeants et responsables RH d'entreprises agroalimentaires des Hauts-de-France sur le thème des nouveaux outils pour la formation et l'impact du numérique.

Avec l'appui de la Direction de l'Innovation d'Opcalim, un collectif de 9 entreprises s'est fédéré pour rentrer dans une démarche pragmatique. Son objectif est de répondre aux besoins concrets de formation attractive et d'employabilité.

Très vite, la technologie retenue est la réalité virtuelle pour immerger les salariés dans des situations proches du réel. Le projet est baptisé Agrovirtuose.

IMMERGER LES SALARIES DANS UNE USINE VIRTUELLE POUR FORMER SUR LA QUALITE DES PRODUITS ET LA SECURITE DES PERSONNES

Les salariés seront mis en situation dans une usine virtuelle grâce à un casque et devront réaliser des missions sur la qualité des produits, l'hygiène et la sécurité des personnes, en mode apprentissage ou en mode évaluation des acquis.

Quels sont les bons gestes à avoir avant de prendre son poste, comment réagir en cas d'incendie ou d'accident, quels sont les équipements de sécurité... ? sont autant de points qui seront abordés dans cette formation.

Ce projet co-construit avec les entreprises est financé en partie par la Charte IAA, l'Opcalim et les entreprises. La création de la formation est assurée par PME Université et EVAVEO, elle devrait voir le jour dès l'été 2018.

Pour en savoir plus, suivez nous !

AgroVirtuose

■ Les acteurs du projets



■ Ses objectifs :

Intégrer les réalités virtuelles dans les projets de développement des compétences de la filière

Offrir un parcours sur les fondamentaux de la filière au plus grand nombre

Proposer un parcours Hygiène Qualités, Sécurité dès 2018

Evaluer les impacts et promouvoir

Développer l'attractivité du secteur

■ Public ciblé :

Tous salariés actuels et futurs des entreprises du secteur alimentaire

■ Calendrier :

2017 : Travaux d'explorations et cahier des charges

1^{er} semestre 2018 : Travaux d'ingénierie

27 mars 2018 : Conférence de presse

2^e semestre 2018 : Démarrage du parcours hygiène Qualité Sécurité en réalités virtuelles

Ce projet bénéficie du soutien de la charte des industries alimentaires

Contacts Presse



Emmanuel Prouvost

03 28 52 91 20
eprouvost@opcalim.org
169 Rue Sadi Carnot
59350 St Andre Lez Lille

Fanny Desrousseaux

03 22 22 02 03 / 06 12 30 05 83
fanny.desrousseaux@agrospheres.eu
Centre Oasis Dury
80044 Amiens Cedex 1